
 

 

 
 

  

 

 
 

 
 

 令和 4年 6月 1日（水） 

  会場 ホテルシティプラザ寄居

 

 

 

 

第 2659回例会 

 

 

 

 

 

 

 

司会 吉田 昌弘（SAA） 

点鐘 赤坂 匠康会長（12：30） 

ソング 君が代、奉仕の理想 

お客様   米山奨学生 ﾇﾙﾙ ｼｬｷﾗ ﾋﾞﾝﾃﾞｨ ｼﾞｬﾒﾙさん 

 

１．会長の時間           赤坂 匠康さん 

 本日から６月という事で、私の年度の最終月が始まった

わけですが、先日、皆さんのところに来季の地区の体制に

ついて危機管理委員会から来年度の

体制についてのメールを配信させて

いただきましたが、それに対し、約

１０名のかたから返信をいただきま

したので、それをまとめて地区に返

答いたしました。 

●寄居ロータリークラブとしての意

見 

① ロータリーの輪を乱すようでは承服しかねる 

② 現在の体制で解決策の模索はできないものか 

③ 最終的な結論に寄居ロータリークラブは従う 

皆さんにはご心配をおかけしていると思いますが、５月２

７日に地区の諮問委員会が開かれているはずですので、そ

の結果については、まだこちらには何の通達もされておら

ず、来期の体制がどのようになったかという最終的な部分

は聞こえてきません。動向についての連絡がきしだい、ま

た改めて皆さんにご報告させていただきたいと思います。 

 

理事会報告 

① ６月の例会について 

② 引継会について 

③ 演台修理について 

 

 先日、５５周年記念例会では、皆さんに大変お世話にな

りまして、本当にありがとうございました。お陰様で、非

常に楽しい時間だったねと皆さんから言っていただいて、

吉野実行委員長を筆頭に委員として動いていただいた皆

さんにも感謝しております。ホッと胸をなでおろして、張

り詰めた緊張感も何となく和らいでよかったなという安

ど感に包まれております。当日、すごく思ったのは、やは

り夫人のかたが大勢参加していただけたということで、場

が非常に和みましたし、今までなかったような席のレイア

ウト、ご婦人方を中心にしていただいて、会員の皆さんで

囲んでいただくという席のレイアウトが非常に良かった

なと思っております。本当にみんなで作り上げた会だった

と思います。また、今月末には引継会も予定されておりま

す。そこで、またご夫人のご出席を皆さんにぜひともお願

いして、だんだんご夫人の参加が少なくなってしまうとい

うのを何としても食い止めていただいて、やはり家族あっ

てのロータリーということで、みんなで親睦を深めていけ

ればいいなと思っております。ですので、皆さん、またご

婦人方のご出席も含めてよろしくお願いしたいと思いま

す。 

 本日は先日延期になっていた森田さんの卓話、時間をか

けて熟成した内容ですので非常に楽しみです。 

さらに米山奨学生のシャキラさんがお見えです。今月の６

日に金沢で学会の発表があるということで、また、大変な

ときに例会に参加していただいて本当にありがとうござ

います。 

 以上で会長の時間を終わりたいと思います。本日もよろ

しくお願いいたします。ありがとうございました。 

 

２．幹事報告           津久井 大雄さん 

 皆さん、こんにちは。先日の５５周年記念例会では、皆

さんお疲れさまでした。皆様のおかげで本当に盛大な５５

周年記念ができたと思います。ありがとうございます。ま

た、吉野実行委員長におかれましても本当にお疲れさまで

した。ありがとうございます。 

 シャキラさん、今日はいつも以上に輝いていると思いま

す。きれいです。学会に参加するために金沢に行かれると

のことですが、私も先日金沢に行ってまいりました。近江 



町市場とか、ひがし茶屋街、兼六園などたくさんいいとこ

ろがあります。ぜひ楽しんできてください。 

 本日、次年度初の臨時理事会を設けております。新理事

のかたはよろしくお願いいたします。 

 ６月４日に本年度の会長幹事会が深谷で行なわれます。

そのときに、先ほど会長からお話しがありました次年度

の件についても話しがあると思いますので、後日ご報告

いたします。 

 続きまして、６月８日、１５日とクラブ協議会が行なわ

れます。次年度の委員会委員長の皆様、発表がありますの

でよろしくお願い申し上げます。 

 １５日の例会に川本クラブから今年度の会長、幹事、次

年度の会長、幹事がお見えになります。よろしくお願いい

たします。 

 ２２日に引継会が行なわれます。ぜひとも会員の皆様、

また家族の皆様をお誘いください。盛大にできればいい

なと思います。よろしくお願いいたします。バスは出ませ

んのでご注意ください。これから出欠簿を回しますので

記入のほどお願いいたします。 

 それと、５５周年記念誌の表紙について、安齋さんから

お話しがあると思います。配布された資料をよくご覧い

ただきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

３．会員の慶事 

（１）会員誕生 

  松本 幸男さん、髙田 徹さん 

松本幸男さんご挨拶 

 皆様、こんにちは。本日はお祝いをいただきましてあり

がとうございました。５５周年記念例会チャリティーオ

ークションではつたない司会で皆さんにご迷惑をかけた

かもしれませんが、何となく両松本家がどうにかさばけ

たのは皆様のご協力のおかげです。ありがとうございま

した。 

誕生日は６月３０日ですが、５０歳になります。まだま

だひよっこですので、ご指導ご鞭撻のほどいただければ

と思います。これからもどうぞよろしくお願いします。本

日はありがとうございました。 

 

（３）結婚記念 

  山口 正彦さん、赤坂 匠康さん、橋本 則彦さん、 

  高倉 隆綱さん 

高倉隆綱さんご挨拶 

 お祝いをありがとうございます。６月２９日で結婚４

周年になります。子どもも３人で、皆で仲良くやっており

ます。皆様のように長く夫婦仲良くしていきたいと思い

ますので、これからもどうぞご指導よろしくお願いいた

します。 

 

４．委員会報告 

（１）プログラム委員会       小宮 俊光さん 

 皆さん、こんにちは。皆さん言われておりますが、５５

周年記念では本当にお世話になりました。吉野実行委員

長の情熱、あるいは実行委員会の皆様のロータリークラ

ブへの愛情がそのまま一つになって表れていました。い

ろいろな式典に出ておりますが、あれだけ心のこもった、

まとまった式典というのはめったにないということで、

非常に感激しております。 

 今日はちょっと喉がおかしいですが、風邪をひいてい

るわけでも、ましてコロナでもないです。実は、先週の土

日に会社の慰安旅行で伊香保温泉ホテル木暮に行きまし

て、二階の宴会場でちょっと騒いで歌を歌いまくったの

で、声が枯れています。ちなみに、同じ日に 2 階宴会場

の左の一番端で珍しくうちの会社ともう一組宴会をやっ

ているグループが有りまして、どこかなと思いのぞきに

行きましたら、大宮ロータリークラブでした。大宮さんの

方たちと意気投合して楽しくいろいろな話しをしました。

大宮RCの方に寄居の親クラブはどこかと聞かれましたの

で、熊谷ですと答えましたら、同じだということで、大宮

クラブも熊谷が親だったのですね。初めて知りました。も

っと早く宴会場にきてメーキャップをやればよかったの

にといわれまして、そんなわけにいかないですよといい

ましたら、では改めてメーキャップに来てくださいとお

誘いしていただきました。例会場は大宮のパルスホテル

だそうです。そこまで聞いていて例会日を聞くのを忘れ

ましたので、あとで調べてみます。その節は皆さんにもご

案内いたしますのでよろしくお願いします。 

 

（月間目標）ローリー親睦活動月間 

六
月 

 

日 曜 委員会活動 担当 備考 

1 水 
理事会、誕生・結婚祝 

卓話 森田淳一さん 
会長・幹事  

8 水 クラブ協議会 クラブ管理 会場 園 

15 水 
クラブ協議会 

川本ＲＣより３名来訪 
クラブ管理  

22 水 引継会 点鐘１８時 
会長・幹事 

親睦・ＳＡＡ 
会場 園 

29 水 休  会  年度末休会 

 

（２）出席推進委員会       安齋 治一郎さん 

 皆さん、こんにちは。先ほど津久井幹事からお話しがあ

りましたが、これから記念誌を作ります。表紙の候補を５

種類作りましたので、自分はこれがいいという番号に〇

を記入していただきたいと思います。このあと、すぐに回

収いたします。よろしくお願いします。 

 

例会日 総員 欠席 出席 ＭＵ 出席率 

6月1日 ３２ ６ ２６ ０ ８１．２５％ 

５月２５日の修正出席率 １００％ 

 



（３）ニコニコボックス委員会    松本 則之さん 

 皆さん、こんにちは。先日はありがとうございました。 

本日は５５周年記念例会のニコニコボックスから読ませ

ていただきます。なんと、前回分の合計は１６万８千円と

いう大きなニコニコをいただきました。 

５月２５日 ニコニコボックス報告 

赤坂匠康さん ５５周年おめでとうございます。歴史と

伝統に敬意を表して謹んで入れさせてい

ただきます。 

大変大きくいただきました 

津久井大雄さん ５５周年記念式典、ありがとうござい

ました。私もギアを入れ替えて頑張りま

す。 

大変大きくいただきました 

小宮俊光さん 祝５５周年。１００周年に向けて、これ

からも頑張りましょう。 

大きくいただきました 

荻野幸一さん 寄居ロータリークラブ創立５５周年記念

式典おめでとうございます。 

大変大きくいただきました 

創立５５周年記念事業 実行委員長 吉野泰久さん 

       皆様のお陰で赤坂年度最大の事業が盛会

裏に終了したことを祝して！心を込めて

御礼申し上げます。 

大変大きくいただきました 

浅見克一さん 小さな町でも３２名のロータリアン。５５

周年おめでとう。 

山口正彦さん 寄居ＲＣ創立５５周年記念会場に園をご

利用いただきありがとうございます。ロー

タリーの友情に感謝します。 

大変大きくいただきました 

柴崎 猛さん 寄居ＲＣ創立５５周年おめでとうござい

ます。 

大変大きくいただきました 

柴崎 猛さん 川本ロータリーの皆様、本日はようこそ。

寄居ロータリークラブ５５周年おめでと

うございます。 

柴﨑 正さん ５５周年おめでとうございます。実行委員

会の皆様、お骨折りありがとうございます。 

大変大きくいただきました 

清水浩一さん 寄居ＲＣ創立５５周年おめでとうござい

ます。 

大きくいただきました 

加藤祐司さん 川本ロータリークラブの皆様、ようこそ寄

居ロータリークラブへ。おかげ様で、創立

５５周年を迎えました。これからも末永く

よろしくお願い申し上げます。 

大久保知明さん ５５周年おめでとうございます。今日は

楽しく、よろしくお願いします。 

大きくいただきました 

安齋治一郎さん 創立５５周年おめでとうございます。末

長く寄居ＲＣが続きますように。 

大きくいただきました 

荻野真仁さん 創立５５周年おめでとうございます。本日

まで寄居ロータリークラブにかかわって

いただいたすべての皆様に感謝いたしま

す。 

大変大きくいただきました 

松本幸男さん 寄居ＲＣ５５周年おめでとうございま

す！！これからもよろしくお願いします。 

大きくいただきました 

下条 誠さん 創立５５周年おめでとうございます。今後

ともよろしくお願いします。 

吉田正博さん ５５周年おめでとうございます。本日もよ

ろしくお願いします。 

森田淳一さん 本日、皆様と５５周年記念を迎えられた事

を、大変光栄に思います。本日もよろしく

お願いいたします。 

大きくいただきました 

吉田昌弘さん ５５周年記念品でお世話になりありがと

うございました。 

大きくいただきました 

吉田昌弘さん ５５周年まことにおめでとうございます。 

小鮒哲夫さん 創立５５周年おめでとうございます。園さ

ん、今日もお世話になります。 

髙田 徹さん 寄居ロータリークラブ５５周年おめでと

うございます。祖父正中（まさなか）が創

立メンバーでしたが、数えるとちょうど私

の年の５３歳でした。５３歳で５５周年式

典に出席できる幸せを、本日はいっぱい感

じたいと思います。皆様、よろしくお願い

いたします！！ 

大変大きくいただきました 

髙田 徹さん ５５周年記念式典の中で、皆様の父和久へ

の黙祷、まことにありがとうございました。

父も喜んでいると思います。重ねて御礼申

し上げます。 

大変大きくいただきました 

権田 功さん ５５周年を祝して。 

高倉隆綱さん ５月１０日に三女の郁織（かおり）ちゃん

が産まれました！うれしい！本日はよろ

しくお願いいたします。 

大変大きくいただきました 

豊田康業さん ５５周年という節目に参加できて嬉しく

思います。おめでとうございます。 

野村文昭さん 前回欠席してしまい申しわけございませ

んでした。本日はよろしくお願いします。 

大きくいただきました 

福島公子さん 創立５５周年おめでとうございます。寄居

ＲＣのますますのご活躍をご祈念申し上



げます。 

松本則之さん ５５周年おめでとうございます！ 

大きくいただきました 

 

６月１日 ニコニコボックス報告 

赤坂匠康さん 皆様、５５周年記念例会では大変お世話に

なりありがとうございました。６０年が待

ち遠しくなりました～！ 

赤坂匠康さん 森田さん、本日の卓話楽しみです。延期にな

った分、熟成が進んでいるでしょうね～♡ 

津久井大雄さん ５５周年皆様、ありがとうございました。

来週からクラブ協議会が始まります。よろ

しくお願いいたします。 

小宮俊光さん シャキラさんようこそ寄居ＲＣへ。森田さ

ん、たっぷり温めた卓話楽しみです。 

小宮俊光さん 先日の５５周年記念は吉野実行委員長を始

めとする実行委員会の皆様の情熱が随所に

現れた素晴らしい式典でした。最高でした

ね！！ 

小宮俊光さん 清水さん、せっかくオークションで高額落

札した寄居みかんビールをお裾分けいただ

き、ありがとうございます。ロータリーの友

情に感謝！！ 

佐橋正行さん 先週の５５周年記念、思い出に残る楽しい

５５周年になりありがとうございました。 

荻野幸一さん 森田さん卓話楽しみです。 

記念事業委員会 吉野泰久さん 

       先週の式典及び祝賀会は大変お世話様でし

た。皆様に楽しんでいただけたと思われま

す。本当にありがとうございます。今後、記

憶を残す記念誌になりますので、ご期待く

ださい。 

鈴木光則さん ５５周年記念式典大成功！！皆様お疲れさ

までした。松本家のお二人もお疲れさまで

した。森田さん、卓話楽しみです。 

柴崎 猛さん 本日早退につき。 

加藤祐司さん 森田淳一さん、本日の卓話楽しみにしてお

ります。そして、シャキラさん暑さに負けず、

一層勉学に励んでください。 

大久保知明さん 赤坂年度最終月ですね。頑張りましょう。 

安齋治一郎さん 森田さん、卓話楽しみにしていました。よ

ろしくお願いします。 

荻野真仁さん 本日早退させていただきます。 

松本幸男さん 森田さん、卓話楽しみです！！よろしくお

願いいたします。シャキラさん、今日もお会

いできて嬉しいです。 

橋本則彦さん 埼玉パナソニックワイルドナイツリーグワ

ン初代王者に対し。本日もよろしくお願い

します。 

たくさんいただきました 

橋本則彦さん ５５周年記念例会欠席につき。月末～月初

は職務上厳しいです。 

たくさんいただきました 

下条 誠さん 森田さん、卓話楽しみです。本日もよろしく

お願いします。 

森田淳一さん 本日卓話をさせていただきます。お聞き苦

しい点があると思いますが、何卒よろしく

お願いいたします。 

吉田昌弘さん 森田さん、卓話楽しみにしております。よろ

しくお願いいたします。 

小鮒哲夫さん 久々の例会場で年度最後の月のスタートで

す。本日もよろしくお願いします。 

権田 功さん 久しぶりのこの会場での開催につけ、あら

ためて園さんへの感謝を込めて。 

高倉隆綱さん シャキラさん、ようこそ寄居ロータリーへ。

本日はよろしくお願いいたします。 

松本則之さん 今５５周年楽しかったです。今日はかつ丼

が美味しかったです。ただ血糖値が爆上が

りの反動で眠気もでます。森田さん、おもし

ろい話しで眠気を打ち砕いてください。 

 

５５周年準備委員会          安齋治一郎さん 

 先ほどはアンケートありがとうございます。多数決で

No.3の表紙にしたいと思います。目標は９月の頭に皆さん

にお渡しできればと思います。なるべく早く原稿と写真を

私のほうにください。よろしくお願いします。 

 

赤坂匠康会長からシャキラさんに奨学金が渡されました。 

 

シャキラさんご挨拶 

 皆さん、こんにちは。この度、奨学金をいただきましてあ

りがとうございました。皆さんに、いつも感謝しています。

今日は私の生活の進捗についてお話し

したいと思います。まず、前回お話し

しましたが、就職が決まったことにつ

いては、昨日、会社の見学がありまし

た。この会社は半導体メモリの開発を

やっていて、仕事内容はシリコンウェ

ハに設計したり、評価・解析をしたり、

研究みたいなことをやっています。昨

日は作業場やオフィスなどを見学しました。先輩社員との

座談会もありました。来年から、新しいチャレンジ、新しい

生活で難しくなるかもしれませんが、そこから自分自身が

成長できるし、スキルアップもできる、そしてお給料ももら

えるので、楽しみにしています。 

 そして、来週は金沢で行なわれる国際学会、new diamond 

nano carbonという学会に参加します。コロナの影響で、こ

れは初めて対面学会になり、金沢にも行ったことがないの

で、そちらも楽しみにしています。もし、皆さんがお勧め

のところや食べ物がありましたら、教えていただければ嬉



しいです。よろしくお願いします。 

 以上です。ありがとうございました。 

 

「卓  話」            森田 淳一さん 

本日、卓話をさせていただきます。時間がないので

飛ばし気味になってしまうと思います。また、お聞き

苦しい点があると思いますが、ど

うぞよろしくお願いします。 

 テーマは「電力自由化について」

です。私は、本職ではないのですが

勉強したことについてお話しさせ

ていただければと思います。 

 電力自由化とは、2016 年４月か

ら家庭を含む電気を使うすべてのかたが電力会社を選

べる時代になりました。自由化の対象としては、工場、

オフィス、学校、商業施設などです。2016年からは一

般家庭、小規模店舗などが対象となっております。で

は、どういう感じで自由化になったかというと、2016

年までは、発電・送電・売電という部門はすべて東京

電力等の独裁でしたが、それを発電部門、送電部門、

売電部門と３部門に分けられました。 

 

その中の発電と売電部門が自由化になりました。送電

部門は電気の送配電といって電柱から出ている線の事

です。その部分は、東京電力や関西電力等が責任をも

ってやっております。 

 電力供給の流れですが、従来は電力会社→電力会社

→お客様（私たちエンドユーザー）になっておりまし

たが、先ほど申しましたように、現在では発電部門も

自社発電や大手の電力会社から買う、あとは卸電力取

引所（JEPX）というところがありまして、ここはスポ

ット取引で瞬時に電気料金をいくらで買うというシス

テムの取引所になります。それが新電力会社を通じて、

私たちに供給されるというのが今の自由化の流れにな

っております。先ほどちょっとお話ししたように、送

電部門をなぜ東京電力や九州電力、関西電力が独裁し

てやっているかというと、保安の責任範囲ということ

で、台風や地震等が起きたときに送電線の確保をされ 

ていないと、やはりその部分で私たち市民のほうに負

担がかかってしまうということで、そこは東京電力や

関西電力が国から責任という形で委託をされている状

態です。 

 

 大手の電力会社の電気料金は総括原価方式になって

おりまして、資料にあります電気料金の中に販管費な

ど相当量のっている状態です。これで言うと、人件費

や役員費、あとは上場しておりますので株主に対して

の株主報酬なども入っております。新電力会社という

のはそういった上場している企業ではなかった場合、

販管費がとても抑えられるということで、今、新電力

会社に乗り換える人が多いです。 

 では、新電力会社はどういう形で成っているかとい

うと、電気料金の仕組みとしては２部料金制になって

おりまして、東京電力などの場合ですと、基本料金等、

あとは電気量料金（使ったワット数でかけられる）で

す。基本的には、普通の電力会社は契約電力といって、

例えば２３キロワットだったら２３キロワットをずっ

と一定料金かけられるような仕組みになっております。

新電力会社の場合は、だいたいで言うと使った分だけ

の電気料金のスポット取引というのがあり、そのとき

の額に合わせて料金設定ができるので、従来一定料金

にかけられるわけではないので、その分従量料金とい

うのも削減することができます。この再生可能エネル

ギー賦課金というのは、もともと再生エネルギーの法

令で、全部の電力会社にこれは負担させられている部

分です。 



 先ほど言ったように、電力会社の料金は基本料金と

従量料金で構成されているのですが、基本料金の安く

なる仕組みの話しをします。では、基本料金というの

はどういったところから算出されるかというと、要は

電力を使用したときのピーク電力の一番上で算出され、

そこから基本料金が設定されてしまうので、どうして

も高めの設定にされてしまいます。新電力会社で多い

のは、そのピーク時の基本料金をそこで設定しないで、

使ったら使った分の総体量の中で基本料金を設定する

というところが多いです。基本、大手電力会社はピー

ク電力の部分で基本料金が設定されるという感じです。

大手電力会社の従量料金は、日中は高くして、深夜を

安価に設定しているという状況なのですが、基本的に

深夜でピーク時まで使うことはないと思います。新電

力会社は基本全部そこの部分を一律して、使った料金

の部分はすべて一定にするという方法をとっていると

ころもあります。なので、そこで安くすることも可能

になっています。ここに関していうと、新電力会社さ

んの基準が各社ごとに設定されているので、そこを聞

いてみるというのはありだと思います。 

 電気の調達方法について。新電力会社さんがよくや

っているのが、常時バックアップ電源というもので、

基本的に電力会社からもともと買っている部分の一定

の電気、絶対にないとダメだという部分の総体的な部

分です。あとは再生エネルギーや先ほど言った卸電力

取引所から仕入れています。再生エネルギーというの

は自社で水力発電や風力発電、太陽光などをやってい

るところがあると思います。実際、この再生エネルギ

ーという部分でいうと、太陽光発電の設置契約期間と

いうのがだいたい１０年ということで、2011年くらい

から始まっているので、一般家庭についている電力と

いうのが、既に東京電力の契約から離れてしまってい

て、たぶん自動買取りにはなっていると思いますが、

固定買取りが終わっていると思います。その部分でい

うと、今は独自で一般家庭と契約して再生エネルギー

の部分を増やすという考えをやっている電力会社さん

もあります。 

 電気の単価の算出イメージですが、だいたい電気料

金が10,000円で、粗利がだいたい 1割として考えて、

あとは事業収益と削減益です。この削減益というのが

各々の契約者さんのところから約 0.5%分削減して出

している新電力会社さんがあります。そうすれば、自

動的に５％だけは残るという、各々の契約の仕方とい

うのがあると思います。 

 次に、応援（寄付型）電力 源泉創造イメージです。

例えば、地産地消を考えている新電力会社さんという

のが地元にあるのですが、先ほど言った、今まで会社

さんとか個人のお家で５％削減した金額の設定で契約

していただいて、その中で２割から３割を町に寄付や、

あとは、例えばですが独自に何かを作って地元に寄付

をするというやり方をしているところもあります。 

 

電気料金の削減方法というのが３種類あります。①

調達改善 電力自由化に伴い可能となりましたという

のが、安い会社さんを各々が自分たちで選べるという

ことです。②運用改善 設備の稼働状況、デマンドの

管理というのは、これは先ほどお話ししましたピーク

電力の平均値です。その平均値のところの部分でいう

と、先ほどお話ししたようにピーク電力の部分の一番

高いところですべて契約させられるので、もしそこを

管理できていれば基本料金が削減できるというやり方

です。③設備改善 LED への切り替えや省電力の節電

可能な設備の入れ替えという形で電気料金の削減を行

なえます。 

 電力自由化により、新電気会社さんへの切り替えに

よるメリットは、①基本料金と従量料金の単価が安く

設定されているというところも多数あります。②見え

る化 今、電気使用量はグラフ化されます。東京電力

ではたぶんグラフ化はされていないのですが、例えば

新電力会社さんですとそういうサービスを行なってい

るところがあります。③デマンドメール 基本料金が

高くならないための平均値を更新しないように、だい

たいこのぐらいの基本料金で設定したいというところ

を設定しておけば、それをデマンド値が超えそうにな

ったらメールで教えてくれる会社さんもあります。④

運用改善 通常の活動でできる節電対策をご提案して

くれます。⑤設備改善 コストをかけるが費用対効果

を検討し、LED 照明などの設備の導入により使用量を

削減します。 

削減益

　　　　　（300円）

還元原資

（300円）

事業収益

（400円）

粗利

（1,000円）

仕入(原価）

（9,000円）

新電気代

（9,700円）



 よくある質問をまとめてみました。 

【Ｑ１】電気が止まったりすることはないの？ 

【Ａ１】電力小売り事業者は一般送配電事業者が管理

している送電線を利用するため、停電の心配はござい

ません。仮に電力小売り事業者が十分な電力を調達で

きなかった場合でもお客様への供給は止まらない仕組

みになっています。 

【Ｑ２】どうして電気が安くなるの？ 

【Ａ２】お客様の使用状況に応じて、日本卸電力取引

所や各発電施設から最適な調達をしているからです。 

【Ｑ３】設備投資や初期費用はかからないの？ 

【Ａ３】メーターの取付け、取外し工事は一般送配電

事業者が実施する 

ため、工事費用は発生致いたしません。 

【Ｑ４】万が一停電などのトラブルが起こった場合は、

どこへ問い合わせすればいいの？ 

【Ａ４】電力会社の送電線を利用して供給しているの

で、緊急時の対応についても今まで通り一般送配電事

業者へお問い合わせください。 

※ 一般送配電事業者…電気の送電を担当する事業者

で旧一般電気事業者（北海道電力、東北電力、北陸電

力、東京電力、中部電力、関西電力、中国電力、四国

電力、九州電力、沖縄電力）の送電部門です。 

 

早口での説明になってしまいましたが、以上とさせ

ていただきます。ご清聴ありがとうございました。 
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